

平成29年度 新潟県立五泉高等学校

同窓生のつどい



教育目標

教養を高め、個性を伸ばし、勤労と責任を重んじる
豊かな人間性を育成する。

〔教養、社会性、人間性〕 文武両道



- 日時 / 平成29年8月6日(日)
午後3:30より受付
- 会場 / ガーデンホテルマリエール
五泉市赤海(☎0250-42-1212)
- 参加費 / 5,000円 (チケット制)
- 内容 /
 - 第1部 同窓会総会 …………… 午後 4:00 ~
 - 第2部 五泉高校在校生による発表会
…………… 午後 4:30 ~
 - 第3部 懇親会(交流会) …… 午後 5:00 ~

連絡(照会)先 チケットの取扱いや内容については、下記の方々にご連絡ください

滝澤 晋	(副会長・村松支部長)	☎ 0250-58-2583
五十嵐隆朗	(副会長・阿賀支部長)	☎ 0254-92-2361
大塚 律子	(副会長)	☎ 0250-42-2350
豊嶋喜一郎	(副会長)	☎ 0250-43-0061
松田 洋一	(副会長)	☎ 0250-22-8327
鈴木良民	(副会長)	☎ 0250-58-4569
大泉 勉	(新潟支部長)	☎ 0250-22-8510
伊藤 国徳	(阿賀野支部長)	☎ 0250-68-4794
宮川 純一	(五泉支部長)	☎ 0250-43-4334
五十嵐英子	(監事)	☎ 0250-43-3517
松田 均	(監事)	☎ 0250-42-5362
五泉 高校		☎ 0250-43-3314

文武両道の母校に大きな応援の輪



新潟県立五泉高等学校同窓会
会長 剣持雄吾

五泉高校は、大正十年に創立以来幾多の変遷を経て、地域とともに発展してまいりました。平成十七年から総合学科の募集が開始され、その後、商業科、情報経理科、普通科から総合学科に移行され今日に至っております。高校では、文武両道の精神が息づいており、歴代の学校長、教職員の皆様のご尽力により教育内容の充実、向上が図られてまいりました。また、生徒たちは先生方の熱意に応え、学業に部活に一生懸命励んでおり、その活躍にはめざましいものがあり、みんなでエールを送りたいと思います。同窓会では、更なる組織強化を図るため、平成二十五年に新潟支部をはじめ、五泉支部、村松支部、阿賀野支部、阿賀支部を設置いたしました。各支部の活躍に際し、深く感謝申し上げますとともに、今後とも活動支援を行ってまいります。さらに、開かれた同窓会、時代に即応できる同窓会をめざし、若い世代の力を必要としております。また、創立百周年に向けての準備も始めており、今年も皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。今年も、同窓の皆様が一同に会し、親睦、交流を深め合う「同窓生のつどい」を開催いたします。お気軽にご参加下さるようお願い申し上げます。

創立百周年に向けて



新潟県立五泉高等学校
校長 吉井裕也

本校の嚆矢は、大正十年に創立された五泉農商補習学校であります。以来幾多の変遷を経て、昭和五十年に普通科三学級、商業科四学級募集の県立五泉高等学校と改称され、今年度で創立九十七年を迎える伝統校です。平成十七年度には、それまでの商業科、情報経理科、普通科を募集停止とし、県下初の「進学支援型総合学科高校」として生まれ変わりました。この間、同窓会、地域の皆様方には変わらぬご支援を賜り、衷心より感謝申し上げます。六月七日(水)に実施した体育祭は、生徒たちの潑刺とした姿が眩しく感じられた一日でした。特に、六団構成の応援ダンスでは、三年生の力強いリードの下、創意工夫を凝らした衣裳や小道具、センス溢れる構成や振り付けを目的の当たりし、本校生徒の優れた資質、品性の高さを実感することができました。また、五月下旬から始まった県総体では、各部とも日頃の活動の成果を発揮してくれました。剣道部が女子団体で北信越大会、女子個人で全国大会出場を決めました。水泳競技、ワープロ部の北信越出場なども嬉しいニュースでした。ソフトボール部は、北信越大会への出場は逃したものの県三位を獲得しています。このほか、野球部の健闘、家庭部・ボランティア同好会等の諸活動も、地域から高い評価を受けています。地域振興を牽引する人材の育成が本校の使命であり、そこにこそ本校の存在意義があると自覚しております。三年後に控えた創立百周年に向けて、地域に愛され、地域と共に歩む学校づくりを進めてまいりたい所存ですので、一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。